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  Stadt  Lünen 
 

 

I N F O R M A T I O N  
zum TOP 

4 / 2020 

GREMIUM Ausschuss für Bildung und Sport 

SITZUNGSTERMIN Mittwoch, 23.09.2020, 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr 

SITZUNGSORT 
Geschwister-Scholl-Gesamtschule, Holtgreven-

straße 2-6, 44532 Lünen, Aula 

 

 
ÖFFENTLICHE S ITZUNG  

 

 
VI MÜNDLICHE ANFRAGEN 

 

Herr Littmann berichtet zum Stand der Gebäudeuntersuchungen. 

Im Rahmen der Erneuerung der Sportförderrichtlinie soll die Sportverwaltung dem Aus-

schuss nach den Sommerferien 2020 die Ergebnisse der Gebäudeuntersuchung und der 

Energiekosten der rein sportlichen Bereiche vorlegen. Die Energiegebäudewertuntersu-

chung bei den Vereinen konnte durch die Corona-Pandemie bisher nicht ausreichend 

vorgenommen werden. Die Vereine haben noch keine Rückmeldung zu den Energiever-

bräuchen des rein sportlichen Bereichs eingereicht. Ergebnisse sollen zur nächsten Aus-

schusssitzung vorliegen. 

 

 

Herr Littmann berichtet zum Stand der Pachtverträge SG Gahmen und LSV Alstedde. 

Die Pachtverträge werden mit Hilfe eines externen Beraters entworfen. Vor dem Hinter-

grund der BgA Sportstätten und des Förderprogramms Moderne Sportstätten ist der Er-

stellung ein komplexer Vorgang der Zeit benötigt. Der Wille die Voraussetzungen zur 

Beantragung der Fördermittel für die Vereine herzustellen bleibt bestehen. 

 

Anfrage von Frau Schimanski zum Einsatz von zusätzlichen Bussen. 

Die Busse aus Brambauer zum FSG seien überfüllt. 

Die VKU hat dazu eine Abfrage an alle Schulen geschickt, so berichtet Herr Grundmann. 

Die Linie Brambauer Richtung FSG und GSG wurde aufgestockt. 

Die Verwaltung nimmt den Hinweis von frau Schimanski auf und fragt nochmals bei der 

VKU nach. 

 

Dr. Frank Ragutt erkundigt sich nach einer möglichen Schadstoffbelastung der Spieler 

durch das Gummigranulat auf Kunstrasenplätzen. Das Granulat würde „riechen“. 

Herr Littmann erklärt dazu, dass keine Gesundheitsgefahr in der Hinsicht bestünde. 

Der Austausch der Granulate erfolge aufgrund der Verklumpungsneigung und der damit 

verbunden Verletzungsgefahr. Eine Fachfirma ist seit 2 Wochen mit der Entfernung be-

schäftigt, im Anschluss wird Sand aufgebracht. 

Ein kleiner Rest Gummigranulat verbleit aus techn. Gründen im Kunstrasen, ist aber dann 

von Sand bedeckt. 

 

Herr Littmann berichtet zum Stand der Pachtverträge SG Gahmen und LSV Alstedde. 

Dort seien die Verträge mit Hilfe eines externen Begleiters in Arbeit. 
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